



はらから

夢見る力を身につけて

令和3年9月15日(水)
第17話
(編集: チーム松尾中)

八幡平市立松尾中学校
TEL 0195-76-4650

平館高等学校説明会 故郷の唯一の高校

2021/09/15

3年生の感想 学級通信「あいの言霊」より

真剣に耳を傾ける3年生

○平高の説明会だった。先輩方の意見を聞き、改めて平高の良さ、魅力を知ることができました。自分も入学するかもしれないで、しっかり参考にしたいです。

○家政科と普通科の良い点が分かり、高校を選ぶ参考にしたい。

○説明会で「紫根染」というのを知った。八幡平市と協力してやっていて、地域活性化になっていいと思った。

○楽しい高校だなあと思ったし、「地元に残るのも良いなあ」と思った。

○八幡平市にも立派な高校があり、誇れるものがあるということです。

○調理関係の勉強をすることがわかり、平高に進学したいと思った。

○市内の企業と色々と協力しているので、選択肢に入れても良い。

○思っていたより松中出身者が多く、生活しやすいかなと思った。

説明会を通して、「盛岡だけがすべてじゃない」とわかって良かった。

○伝統的な事が多く、他の高校にないものがあると感じた。一人一人

が伸びやすく、活躍しやすい場が多いと感じた。「地域のために活動したい」という思いがあれば、この高校に入って良いものを手にできると感じた。

○市内に高校があるのは素晴らしいことだが、1校しかなく、生徒数の減少など様々な課題を抱えていることを知り、「八幡平市民として何としても食い止めなければならない課題なんだ」と実感した。「盛岡に行くのもいいけど、もっと自分の足元を照らすべきだ」と感じた。

○通学時間も短く、調理師関係に進みたいので、「家政科学科<県内に4つしかない>で、たくさんの事を学びたい」と思った。

1年生農業体験学習

未来を生み出す力になる



2年生職場体験学習



9月8日(水)、地域の皆様のご協力で農業体験学習と職場体験学習を実施することができました。コロナ対策として、実施日を1日に短縮、マスクとフェイスシールドの着用、検温と消毒を徹底しました。感染による出荷停止や営業停止の可能性がある中、「故郷の子供のために」と、受け入れてくださった、5軒の農家の皆様と12の事業所の皆様に改めて感謝申し上げます。貴重な学びの機会のご提供、本当にありがとうございましたm(_ _)m

故郷の農業や産業、地域で働く皆様にお会いし、生徒たちは笑顔で帰校しました。お土産までいただいた職場もありました(^_-)-☆ 素敵な1日となりました。今回の体験が種となり、この子たちの中から、地元に残り未来の松尾、未来の八幡平市を創る人材が育ちます。

10歳までに
付けらべるべき力

松尾中を卒業するまでに身に付けるべき3つの力があります。**1つ目は「生活力」**。自分のことは自分で。毎朝、保護者に起こしてもらっていては失格です。**2つ目は「学力」**。テストの点数ではなく、相手を思い遣る心、考える力、決断力、行動力、つまり「人と関わる力」です。そのためにも言葉や知識が必要です。**3つ目は「夢見る力」**。高校選択だけでなく、将来の職業や自分の「未来設計図を描く力」です。そこに、今回の体験学習がとても大切だった理由があるのです。

